

REPUDIAMOS EL HOSTIGAMIENTO Y LAS AMENAZAS CONTRA NUESTRO COMPAÑERO MARIANO DEL PÓPOLO

Desde el Área de Juventud y del conjunto de nuestra organización sindical, queremos expresar nuestro más profundo repudio a los trolls de Internet, personalidades mediáticas y, fundamentalmente, a los medios de comunicación que apañan las agresiones recibidas por nuestro compañero Mariano del Pópulo.

Mariano es militante político y sindical, y becario del CONICET. Uno de los organismos de intercambio y producción de conocimientos más prestigiosos de nuestro país. La violencia que está viviendo a diario a través de mensajes tanto públicos como privados a través de las redes sociales se da después de defender en televisión en vivo sus ideales. Consideramos propio de las peores épocas de nuestro país que militantes sean agredidos por sostener sus posturas políticas.

Tampoco desconocemos que Mariano tocó un tema sensible: defendió la democracia y la función pública del Estado de Cuba en el marco de una campaña mediática continental para defenestrar a la única nación latinoamericana que desarrolló no una, sino cinco vacunas contra COVID-19. Cuando decimos que la pandemia pone de relieve el rol del Estado, miramos el éxito cubano en materia de política pública sanitaria aún a pesar de sufrir durante 60 años agresiones económicas por parte de otra nación de forma inintermittida. Hecho que ha sido condenado por prácticamente todos los países del mundo.

Es por eso que desde el Área de Juventud de ATE Capital, consideramos que el hostigamiento y las amenazas son intentos de disciplinamiento contra aquelxs que sostienen ideas y convicciones en favor de una Patria Grande justa, libre y soberana y defienden la unidad latinoamericana. Resulta inaceptable que en nuestros tiempos se repliquen estas prácticas violentas contra lxs militantes populares y no vamos a permitir que se naturalice la hostilidad.

